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栗原 幹事 熊坂 会長

今日の例会 Today’s Regular Meetings

１０月１７日（木）1９：００～２０：００
第１６１０例会
例会場：伊勢丹浦和７階クローバールーム
卓話者：アロマセラピスト 星しのぶ様
テーマ：ストレスと健康

次回の例会 Next Regular Meetings

１０月２９日（火）６：３０～１７：００
第１６１１例会
例会場：皆川城カントリークラブ
卓話者：
テーマ：創立３５周年記念ゴルフコンペ

会長挨拶 熊坂創会長

皆さん、こんばんは。お客さま、ようこそ。ゆっ
くりしていってください。今日は朗報が２つありま
す。まず、三島直前か帰ってまいりました。よくぞ
帰ってくださいました。おめでとうございます。そ
して、もう１つ、当クラブから推薦させていただい
た野本美怜さんが地区の試験に合格し、見事青少年
交換の留学派遣合格となりました。今年は非常に狭
き門でした。美怜さんおめでとうございます。ロー
タリー青少年交換の目的は、国際理解と親善の心を
育むことがあります。様々なプログラムに参加して、

そのクラブ、ホストファミリー、地域社会と、生涯
にわたる関係を築いてください。

本日は、浦和東クラブに１０名でメイキャップに
行き、カー君の応援をしてきました。会場につき食
事をとった後、カー君と握手。そしたら、まだ３０
分前だというのに汗びっしょり！かなり緊張してい
たと思うけど、まずまず素晴らしい卓話でしたよ。
そして、市川委員長、今回のメイキャップツアーの
取りまとめ、ありがとうございました。浦和東ＲＣ
は、お隣さん的な感覚で非常に友好的だと感じます。
我々が座った席に数々の浦和東の方たちが浦和中の
先輩たちに挨拶に来ます。新参者の私は、会場を駆
けずり回っていました。

会長幹事会が今週の月曜日に行われました。重要
なお話があったのでご報告いたします。会議の前に
地区から北パストが見えられて、第２７７０地区を
法人化したいというお話でした。世界では法人化し
ている地区があるそうです。日本では初となります。
管理運営においての改善と申しておりましたが、一
般社団法人になることにより、免税処置になるのは
大きいと感じます。また、法人化するということは、
お金の動きを総会に通さなければいけないというこ
とですから透明性が図れるのではと思います。申請
を提出するところはＲＩとなり、承認を受けること
が出来れば法人格となります。詳しい資料は追って
クラブに届くそうです。ＳＮＳ上での議論になるか
もしれませんが、理事の皆様ご一読願います。ご意
見ください。１０月２９日にＲＩに法人化許可申請
の提出をしてよいかどうかの決を採ることになりま
す。

『仲間づくりとＧＧ挑戦』～何か良いことをしよう～
2024-25クラブターゲット

この日は当クラブの３５周年の記念事業、ゴルフ
大会があるため松石エレクトに行ってもらいます。
この日ちょっとしたことがあったのでお伝えします。
つもる話があったので、２次会終了後、浦和東の会
長と飲み３０分だけ行きました。カウンター越しに
店員さんは、男性１人と女性一人。２人でハイボー
ル、角杯を１杯ずつ、そのあと角杯よりも原価の安
いグレンリベットという私の中でコスパ最強のスコ
ッチウイスキーのハイボールを１杯ずつ飲みました。
で、会計が１２，０００円でした。浦和にもこうい
うお店があるのかと２人でびっくりしました。５０
年以上浦和に住んでいて、こんなお店があるとは。
浦和では初体験です。

「仲間づくりとＧＧ挑戦」本日も最後までよろしく
お願いします。

幹事報告 栗原隆之幹事

【配付物（希望者）】
①週報1608
②ニコニコ1608

【配布物（全員）】
第２期年会費・財団寄
付金等の納入について

【報告・連絡】
能登半島豪雨に伴う災害支援募金のお願い
ネパール豪雨に伴う災害緊急募金のお願い

前回の週報に掲載された写真に大
満足の栗原幹事。今回もかっこよ
く決まってます！



例会日：毎週木曜日 19:00～20:00
例会場：伊勢丹浦和７Ｆ クローバールーム
事務局：さいたま市浦和区高砂2-8-4 市川ビル
３階
TEL:070-9097-5489
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://urawa-naka-rc.org
Email urawanakaRC@outlook.jp

会 長 ：熊坂 創 会長エレクト：松石 滋樹
幹 事 ：栗原 隆之 クラブ管理運営：松石 滋樹
Ｒ財団：小谷野 堅太郎 米山記念：佐藤 美好
奉仕ＰＪ：赤松 宏和 会員増強：相原 章
親睦活動：染谷 幸一 ロータリー情報：石井 佳代
出 席：市川 浩正 公共イメージ向上：小宮 泰
二

【編集後記】 栗原幹事が先週の週報を褒めて下さりました。【俺の写りがイイ】との理由です。いつも写真を提供い
ただけるSAAの皆様、横田プログラム委員長ありがとうございます。幹事の喜びがますます大きくなりますように
（あ）
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出席報告： 市川浩正出席委員長

①会員総数
2024-25年度

②本日の出席
会場+リモート

③メークアップ
カード枚数

④出席数
（②+③）

⑤免除会員数
2024-25年度

⑥免除会員者
当日欠席数

⑦実行数
（①-⑥）

⑧出席率
（④÷⑦）

32 28 1 29 ３ 1 31 93.55％

イニシエーションスピーチ
中谷徹也会員

石川県金沢出身です。妻と２子が
おります。父方は能登の柳田村
出身で、その実家は築４００年を
数え、地元では名家に数えられて
いるようです。幼少期より野球が
好きで、高校時代は甲子園にも出場しました。後に国士
舘大学に入学し体育教員を目指していましたが子どもと
の距離が近すぎるということから一度社会に出て経験を
積もうということになり証券会社を経て、現在は企業理
念に共感を抱いたプルデンシャル生命保険で仕事をして
おります。ミッションとしてはお客様ひとりひとりが経
済的な保証と心の平和が得ることが出来るよう最高の仕
事をしております。日本は保険加入率が９割を超えてい
ますが、その保険に満足しているとの回答は１．５割で
しかありません。当社は将来起こるかもしれない問題に
アプローチしています。今は営業管理職として採用と育
成に携わっており、自分より優秀な人材を採用し育てる
ことに注力しています。自分ひとりでは出来ないことも
チームで取り組む姿勢はロータリーの理念にも似ていま
す。最後に入会してまだ数ヶ月ですが皆様のお仲間にな
れた喜びと今後の期待に満ち溢れています。皆様から学
び社会に貢献できるよう皆様のご指導をお願いします。

青少年交換プログラムについて
青少年奉仕 石関健委員長

次年度青少年交換プログラムにエントリ－頂いた多くの方

々の中から当クラブ会員である野本玲子会員のご令嬢「野本
美玲さん」が選出された旨、報告を頂きました。

委員会報告
会計 辻村浩司会員
・財団寄付および第２期会費納期について

親睦委員会 染谷幸一委員長
・クリスマス例会（１２月１９日実施予定）について

出席委員会 市川浩正委員長
・１０月１０日浦和東ＲＣメーキャップツアー開催報告

職業奉仕委員会 村上基一委員長
・ネパール豪雨に伴う災害緊急募金について

ロータリー情報委員会 石井佳代委員長
・ロータリーの友について

見舞金贈呈 三島泉会員
9月10日に緊急入院し腹膜炎に

対する緊急手術を受けた三島泉
会員が無事退院されました。

三島さん おかえりなさい

報告に立つ石関委員
長と、留学に対して
の喜びと豊富を語る
野本玲子さん

卓 話
米山記念奨学生 ﾌｧﾝ･ﾌﾞｰﾐﾝ･ｶｰさん

今週のおまけ

微笑ましい親子の写
真だなぁって、よく
見たら尾崎さんじゃ
ないですか（笑）！

日本に来て６年が経ちます。最初の２年ほどは日

本語学校で日本語を学びました。後に埼玉大学に進学
し、建築土木に関することを勉強しています。鉄筋に
代わり腐食しないＦＲＰ素材でその代用に耐えられる
かどうかを研究しています。また在日ベトナム学生で
構成されるボランティア活動にも参加し、イベントで
得た収益を母国の幼児医療補助活動や山村部の街灯敷
設に充てています。昨年からはマラソンも趣味として
始めました。始めた理由は「健康であれば多くの夢を
持つことができる」からです。９月末には人生初のハ
ーフマラソンにも挑戦しました。

※その後、卓話はベトナムクイズ
になり楽しい時間が過ぎました
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